



百人一首大会

～吉川学園中学校の伝統行事～

生徒会執行部企画の「百人一首大会」が1月19日（月）に第2体育館を会場に行われました。体育祭の時と同じ「朱雀」と「青龍」2つのチームに分かれ、「個人戦」「源平戦」「ちらしどり」そして、「しっぽとり」（何だろう？）という4競技で熱戦を繰り広げました。個人戦の優勝は3年生の鎌田薫穂さん、総合では朱雀チームが圧勝でした。3年間「百人一首大会」に参加している3年生の活躍は素晴らしいかったです。流石3年生！！！

生徒会執行部にとって今年度最後の行事でしたが大成功のうちに終えることができました。



決勝戦



左が鎌田さん、右は佐藤桜さん



3年生の活躍が光る源平合戦

「しっぽとり」の光景！
4人の背中に下の句が貼られています。上の句が読み上げられたら、対戦相手のチームから1人がコート内に入り、正解の下の句の人を捕まえるゲームです。1対4の追いかけっこになるので体力と頭脳とチームワークが試されます。

2月、3月上旬の主な行事

〈2月〉

- | | |
|--------|--|
| 2日(月) | <u>自宅学習日（高校入試B日程のため）</u> |
| 4日(水) | <u>高校入学試験業務のため午前授業</u> ※スクールバスは12:30学校発 |
| 4日(水) | 3年生後期期末考查（～6日（金）まで） |
| 7日(土) | 中学校2次入試・・・ <u>特別進学コースは通常授業</u> |
| 13日(金) | 1, 2年生スキー教室（オニコウベスキー場） |
| 16日(月) | 後期生徒大会 |
| 25日(水) | 1, 2年生後期期末考查（～27日（金）まで） |
| 28日(土) | 3年生保護者会、内進生物品販売、オーストラリア語学研修参加者説明会 |

〈3月〉

- 1日(日) 第70回高校卒業式
2日(月) 自宅学習日
6日(金) 3年生を送る会
7日(土) 第16回中学校卒業式



==== お知らせ ===

令和8年度から土曜日は授業日ではなく「主体的な学び」の日となります。

まず、1月17日（土）には、これまで平日に行っていいた学力推移調査を行いました。学力推移調査は年間3回実施しておりますが次年度からは全て土曜日に実施となります。また、3年生が卒業した後の3月14日と21日には、「自習室」や「教え合い教室」を設置し、どのような活動ができるか試行したいと考えております。詳しい内容につきまして「学校だより3月号」でお知らせいたします。

写真で振り返る1月の学校生活

＜あすチャレスクール：全校生徒が参加＞ 1月23日（金）

「障害の有無にかかわらず、ともに参加し楽しんでいける共生社会への理解を深める」ことをねらいとして「あすチャレスクール」を開催しました。講師の加藤正さんは病気で左足を切断しましたが「失敗を恐れずどんなことにもチャレンジする」「自分の得意なものを見つけ、それを自分の武器にする」「自分を信じる」ことを大切にし、夏冬のパラリンピックに5回出場したことをお話ししてくださいました。また、「できるか できないか ではなく やるか やらないか」が大事であることを生徒に伝えました。生徒は車いすリレーや車いすバスケットの体験も行い、共生社会への理解を深めていました。

【大崎タイムス：1月30日（金）】



インタビュー記事から！

3年：柿崎虎太郎さん

「パラスポーツは健常者でも参加でき
ると初めて知った。車いすテニスなど
他の競技も体験してみたい」

2年：猪俣萌花さん

「将来は障害がある人もない人も“同じ人”として過ごせる社会にしたい」

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 「限界突破」活力と感動あふれる古川学園中学校 ◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆